

陳 情 文 書 表

受理番号	陳情6第28号	受理年月日	令和6年8月26日
件 名	統合新校の新二年生・新三年生の各学級を特段の措置を講じて少人数学級にすることを求める陳情		

【陳情の趣旨】

いよいよ来年四月に統合新校が開校します。現一年生、二年生は、子どもも保護者も、たくさんの不安を抱えての進級です。特に、現九中生、十一中生は今年度までと違う校舎に通うことになり、大きな生活の変化にさらされる進級となります。通学路だけでなく、学習や成績のことも心配です。新しい学校が少しでも子どもの安心の居場所となるよう、保護者は祈るような気持ちです。

(生徒数は、令和6年4月発表の各学校の基本情報によっています)

【現七中】では一年生は92人の在籍(令和6年4月現在)で、31人学級2つと30人学級1つの3学級。二年生は78人の在籍で、39人学級が2学級です。

【現九中】では、一年生は47人在籍で、24人学級1つと23人学級1つの2学級。二年生は50人の在籍で、25人学級が2つです。

来年度【統合新校目黒南中】になると、新二年生が139人の在籍で、35人学級3つと34人学級1つの4学級、新三年生が128人の在籍で、32人学級4つとなります。

仮校舎に通学してくる現九中生にとって、学級の人数が大幅に増えることになります。

また、【現八中】では、一年生は74人の在籍で、25人学級2つと24人学級1つの3学級、二年生は在籍69人で、35人学級1つと34人学級1つの2学級です。

【現十一中】では、一年生は31人在籍で1学級、二年生は47人在籍で、24人学級1つと23人学級1つの2学級です。

来年度【統合新校目黒西中】になると、新二年生が105人の在籍で、35人学級3つとなり、新三年生は116人の在籍で、39人学級2つと38人学級1つの3学級となります。

現八中・十一中の三年生にとっては、大きな負担と思われます。

統合によって二校の生徒が一つの空間で快適に過ごすには、ゆとりが必要です。新校への転入を余儀なくされる生徒に対する配慮として、教職員の配置を増やし、学級の人数を少人数にして、先生方、スクールカウンセラーの方、主事さん方が、一人ひとりの子どもに行き届き、心配ごとや困りごとに丁寧に対応していただきたいです。学校が変わったために、生徒が不利益を被ったり、不登校生が増える可能性を生み出すことがないよう、特段の措置を講じることを強く願っています。

旧来の広さの教室に個人ロッカーを設置したことで教室が狭くなることも十分に考慮していただきたいです。

以上の理由で次の陳情をいたします。

【陳情事項】

統合新校の新二年生・三年生の学級を、教職員を増やすなど特段の措置を講じて、少人数学級にすることを求めます。